Mardi 4 Juillet 2017

#### **l'union**

### 16 Provinces

## Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Religion catholique

# Le sacrement de confirmation à huit catéchumènes



Moment de la sainte cène.



L'un des candidats au sacrement de confirmation en train d'être béni par l'évêque.

D.M. Gamba/Gabon

LE responsable du diocèse et évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu a séjourné dernièrement à Gamba. C'était dans le cadre de ses visites pastorales, la troisième du genre depuis sa nomination. Il y est allé remettre le sacrement de confirmation à huit catéchumènes, jeunes et adultes, de la paroisse Saint-André de la localité. Des postulants au troisième sacrement de l'Église catholique qui, après quatre années de catéchisme, ont été jugés aptes par le curé de la paroisse, Raphaël Magloire Se

Mboga, les catéchistes et l'ensemble de la communauté, à recevoir ledit sacrement. Un rituel qui achève, non seulement leur initiation chrétienne, mais aussi témoigne de leur croissance et de leur maturité spirituelle, pour répandre et défendre la foi catholique par la parole et par l'exemple.

Occasion donc pour la viceprésidente du conseil paroissial, Marie-Anges Sitou, de faire à l'évêque une rétrospective sommaire de cette année pastorale 2016/2017 qui s'achève. Une année marquée, dirat-elle, par la nouvelle dynamique pastorale impulsée par le curé ; la délocalisation progressive des activités de la chapelle à la église grande



Une vue du peuple de Dieu, parents et amis des nouveaux "confirmés".

constructions de tous ordres; les retraites et séminaires de renforcement de la spiritualité des fidèles. Mais aussi, par quelques

difficultés. Le département de Ndougou étant très vaste, la re-

présentante du conseil

paroissial a demandé à

l'évêque d'y affecter un deuxième prêtre, le seul actuellement en fonction ne pouvant le couvrir. L'église catholique de Gamba compte un conseil paroissial, un conseil des affaires économiques, un conseil des sages, une pastorale des jeunes, les mouvements des adultes et d'action catholique de l'enfance, l'association des femmes catholiques et cinq communautés ecclésiales vivantes de base. En outre, la cuvée des confirmés 2017 a choisi comme parrain et marraine le couple Nzigou.

Au terme de la cérémonie, un repas communautaire a été offert à toute la communauté paroissiale.

Signalons que pour cette mission à Gamba, Mgr Eusebius était accompagné de ses deux collaborateurs, l'abbé Noé Nzengue Mbadinga, chancelier et Fabrice Kinga, cérémoniaire.

## Estuaire/Commune de Ntoum/Fin d'année scolaire au complexe scolaire "La Marquise du savoir "à Bikélé

# La prime aux meilleurs élèves

#### **PSNB**

Ntoum/Gabon

TRADITION respectée au complexe scolaire "La Marquise du savoir", situé à Bidans le arrondissement de la commune de Ntoum. En effet. dans le cadre de la fin d'année scolaire au sein de cet établissement, les deux meilleurs élèves de chaque classe, de la petite à la grande section (préprimaire et primaire) ont reçu des récompenses, le 24 juin dernier. La cérémonie relative a été agrémentée de prestations (danses traditionnelles, poésies. chants, contes et sketchs) des élèves, en présence des parents, du corps enseignant, de l'association des parents d'élèves (APE) et de la fondatrice, Jeanine Esthère Pyssame.

Le directeur de l'école et chargé des cours en 5e année, Philemon Ngoma Moussavou a, au nom du complexe scolaire, rappelé





que cette école, qui est un

centre d'examen pour ac-

cueillir des établissements

privés de la localité, est à sa

5e année d'existence. Et

que les effectifs scolaires

ont connu une augmenta-

ne saurait exclure les

énormes sacrifices consen-

tis et surtout le travail

abattu par le personnel en-

seignant, d'une part, et ad-

ministratif, de l'autre. Tout

cela sous la supervision de

l'inspecteur pédagogique

tion significative.



Les parents d'élèves.

bienveillance des initiateurs de ce merveilleux projet. Sur le plan du rendement scolaire, cette année le taux global moyen de réussite est de 89, 41%, alors qu'il était de 76,12% l'an dernier. Soit une amélioration de 13,29%. Ce taux est réparti de la manière sui-1ère vante : année (98,11%), 2e année (88,88%), 3e année (94%), 4e année (76, 66%).

« Pour la 5e année, nous espérons obtenir de bons résultats au CEP officiel, comme ceux de l'an dernier, à savoir 93,82%. Les résultats du dernier CEP blanc organisé par l'inspection pédagogique de l'Estuaire tendent à démontrer que cet objectif peut être atteint. Sur les 27 candidats présentés, 19 ont obtenu la moyenne », a relevé le directeur de l'école. Félicila franche collaboration qui s'est instaurée avec les responsables de la circonscription scolaire de l'Estuaire et qui s'est matérialisée par plusieurs formations.

Auparavant, l'assistance a d'abord suivi l'intervention de la représentante des élèves, la jeune Ada, de la classe de 2e année. Cette dernière a remercié la direction de l'école pour avoir initié, tous les mercredis après-midi, les suivis personnalisés de tous les apprenants ayant des lacunes en lecture et en écriture.

« A vous, chers parents, nous vous restons très reconnaissants et le plus beau cadeau que nous puissions vous offrir, ce sont nos résultats scolaires, fruits de notre dur labeur (...). »



consultant et la constance